
 
2年 1組 6班の活動報告です。臼田ひとみ 栗本千花 古田太心 山田昇汰 

◇ 研究テーマ「古民家再生 」                                         

・関市を活性化させたいから。 

・身近に空き家があるため、空き家の活用について知りたいから。 

 

【関連するSDGs（アイコン）】 

 
  

◇ 実践したこと （フィールドワークなどで調べて分かったこと）                                  

  

・関市役所都市計画課の方に話を聞いた。 

・2015年の調査により関市には 1215件の空き家があることが分かった。空き家は衛生問題

や景観の悪化などを引き起こす。 

・空き家の活用例として空き家をリノベーションして古民家山麓が作られた。 

・関市の魅力を発信するなど、高校生にもできることがある。 

 
 

◇ 提案                                         

空き家をリノベーションして、自習スペースや古民家カフェとして活用する。 

◇ 活動を通じて考えたこと                               

・思ったよりも関市に多くの空き家があって衝撃を受けたし、その分市も対応策を考えていて

様々なことを知れて良かった。 

・私は、関市のことを分かっているつもりだったけれど、空き家が多くありその対応策としての

先例が行われていることを知り驚いた。このような知らないことを知っていって、地域のために

なることを考えていきたい。 

・大きなことはできないけど、高校生にできることもたくさんあると感じたので、町の魅力

を広めていきたい。 

・空き家をリノベーションすることは、思ったよりも時間とお金と労力がかかり簡単ではな

いことが分かった。 
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